



大谷中学校だより かがやき



小山市立大谷中学校
令和5年度 第8号
R5. 12. 22

9月1日に始まった2学期も、いよいよ来週25日(月)に終業式を迎えます。残暑厳しい暑さから、今では夜の気温が氷点下になる日もあるなど、大きく季節が変わった2学期ですが、部活動の新人大会、輝桜祭、三者面談、授業参観、生徒会役員選挙など、多くの行事をとおして生徒の成長が感じられました。

来週から14日間の冬休みとなりますが、インフルエンザ等の感染症に油断せず、有意義な年末年始を過ごしてもらいたいと思います。

○道徳授業参観・薬物乱用防止教室

小山市では毎年11月に「心を育てる学校教育の日」を設け、道徳の授業参観を行なっています。本校においても、11月24日(金)に道徳の授業参観と、その後、薬物乱用防止教室を行いました。道徳の授業は全学年とも「節度、節制」をテーマにした資料で授業を行いました。

また、薬物乱用防止教室では、国際麻薬情報フォーラムの監事である T. M. さんによる講演を行いました。講演の後の生徒の感想をみると、薬物には絶対手を出さないという強い気持ちを持つことができましたように感じました。



道徳の授業参観



薬物乱用防止教室

○学校保健委員会

11月30日(木)に学校歯科医の K 先生、 K 先生、そして、小山歯科衛生士専門学校の K 先生と学生さんにお越し頂き、保健委員会の生徒と学校保健委員会を実施しました。保健委員による大谷中生の歯の現状報告と歯の健康に関する質問、 K 先生と学生さんによるブラッシング指導などを一人一人受けました。



保健委員による大谷中生の歯の現状報告



K 先生によるブラッシング説明



学生によるブラッシング指導

今回の学校保健委員会で教わったブラッシングの方法については、生徒集会(リモート)で保健委員からも各クラスに説明を行いました。

○「みんキラ」あいさつ運動

11月号の学校だよりでも紹介しました「みんキラ」あいさつ運動ですが、今回は1年生が11月30日に大谷東小で、12月1日に大谷南小で行いました。天気も良く、小学校の先生や児童に元気にあいさつをすることができました。



11月30日大谷東小の様子



12月1日大谷南小の様子